

RENDICIÓN DE CUENTAS DE ESMERALDAS 2020

MTOP Esmeraldas presentó su Rendición de Cuentas 2020



El Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTOP), a través del director distrital de Esmeraldas, Marco Oyervide, presentó su Rendición de Cuentas 2020. En la reunión desarrollada virtualmente se destacaron los logros alcanzados en obras y su accionar en el campo económico, ejecutando un monto aproximado de más de USD 18 millones.

Oyervide destacó que durante el 2020 se ejecutaron varias obras que fueron entregadas, como la reconstrucción del muro de escolleras y plataforma de la vía E-15, en el tramo Camarones – Achilube, con una inversión de USD 6 millones y una longitud de 2.20 km.

A través de las 17 microempresas de conservación vial se realiza el mantenimiento constante de las carreteras, la limpieza de cunetas, alcantarillas, el desbroce de maleza, la poda de árboles y varios trabajos generando empleo a más de 170 familias.

Por las inclemencias climáticas que se presentan a nivel nacional, se trabaja en la rehabilitación emergente de los puntos críticos ubicados en el sector de El Cabezón y del proyecto puentes sobre el estuario del río Esmeraldas. También se intervienen los puntos críticos de la vía San Lorenzo – Lita.

Gustavo Valencia, subsecretario zonal 1, recalcó las obras emblemáticas que realiza el Gobierno Nacional y que se encuentran en ejecución, como la rehabilitación, rectificación y mejoramiento del proyecto Quinindé – Las Golondrinas de 33.80 km de longitud, incluye paso lateral de las Golondrinas de 5.00 km, puente sobre el río Guayllabamba de 177.00 m, puente sobre el río Duana de 28.00 m y paso peatonal la Sexta de 20.70 m que unen a las provincias de Pichincha, Esmeraldas e Imbabura, con una inversión que supera los USD 40.77 millones y que beneficiara a más de 104.007 habitantes.

“Se realiza el mantenimiento por resultados, con crédito de la CAF, desde la “Y” de Calderón, la “Y” de Borbón, la “Y” de las Peñas-Tachina-San Mateo y el paso lateral de Tachina, con una longitud de 141,70 km, con un monto de inversión de USD 23.1 millones , que beneficiará a más de 491.168 habitantes”, finalizó Valencia.

Para mayor información comuníquese con:

Dirección de Comunicación Social -Matriz – (02) 3974600, Ext. 17053